

Perspectives du fédéralisme en Éthiopie 2003

Ce projet sera appuyé par un partenariat triple entre le gouvernement de l'Éthiopie, le Forum des fédérations et GTZ, (Deutsche Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit) une agence allemande de soutien. Il s'agit de réunir d'éminentes figures politiques du gouvernement fédéral et des gouvernements d'état éthiopiens dans le but d'étudier le fédéralisme dans leur pays. Sujet à l'approbation du gouvernement éthiopien, et tributaire de sa coopération, ce projet naîtra d'une auto-évaluation et sera mené par des praticiens éthiopiens. Cette auto-évaluation pourrait être utilisée par un petit nombre de praticiens et de spécialistes étrangers invités à rencontrer leurs homologues éthiopiens pour apporter un point de vue comparé sur des questions pertinentes. À l'heure actuelle, il est plus que probable que les quatre aspects suivants du fédéralisme éthiopien seront à l'étude :

- mécanismes des relations intergouvernementales
- rôle de la Cour suprême dans l'interprétation de la Constitution
- fédéralisme fiscal et redistribution des accords
- ethnicité en tant qu'assise des structures fédérales